
メール siga-koura463@jcp-nobuaki.com ホームページ：グーグル「西澤伸明」で検索  ☆日本共産党の見解を紹介します。 

ご意見お寄せ下さい みなさんから様々なご意
見、ご要望などお聞かせくだされば嬉しく思います。 

故
村
田
局
長
の
ご
逝
去
に

際
し
、
改
め
て
、
心
中
よ
り

哀
悼
の
意
を
表
す
る
も
の
で

す
。
突
然
の
死
去
は
様
々
に

憶
測
を
呼
ん
で
い
ま
す
。
原

因
は
断
定
で
き
ま
せ
ん
。
疑

惑
の
渦
に
巻
き
込
ま
れ
た
と

の
見
方
も
さ
れ
て
い
ま
す
。

い
ず
れ
に
し
て
も
、
町
職
員

が
、
公
正
・
中
立
・
住
民
奉

仕
の
「
全
体
の
奉
仕
者
」
と

の
立
場
を
貫
く
こ
と
が
で
き

る
よ
う
、
あ
ら
ゆ
る
歪
み
を

正
す
必
要
を
感
じ
ず
に
は
い

ら
れ
ま
せ
ん
。 

だ
か
ら
こ
そ
、
ど
の
よ
う

な
立
場
に
い
よ
う
と
も
、
真

相
を
明
ら
か
に
す
る
こ
と
こ

そ
、
彼
の
無
念
に
応
え
る
道

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

官
製
談
合
疑
惑
に
つ
い
て

は
、
今
、
百
条
委
員
会
が
調

査
・
審
議
を
す
す
め
て
い
て
、

私
は
真
相
解
明
に
全
力
を
あ

げ
る
決
意
を
新
た
に
し
て
い

ま
す
。 

２
つ
の
事
実
と 

２
つ
の
疑
問 

今
回
、
官
製
談
合
疑
惑
の

調
査
の
到
達
点
は
、
関
係
議

員
の
努
力
と
行
政
の
協
力

で
、
私
流
の
解
釈
で
は
、
主
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６
月
議
会
は
、
議
会
事
務
局
長
の
急
逝
の
た
め
、
一
部
日
程
が
変
更

さ
れ
、
11
日
、
議
案
な
ど
の
採
決
、
県
立
高
校
の
統
廃
合
に
関
す
る
意

見
書
も
可
決
、
一
般
質
問
な
ど
を
終
え
閉
会
。
西
澤
議
員
の
一
般
質
問

の
中
で
、
談
合
疑
惑
問
題
の
冒
頭
部
分
（
要
旨
）
を
紹
介
し
ま
す
。 

官製談合疑惑解明百条委員会は 

全員賛成で設置  
 

 西澤議員は 10 日全協において、議会と
議員の品位・権威に関わることで山田議長
に３点を要請。その内２点を紹介します。 
● 濱野議員が町民あてに発行したと見
られる文書の中に、百条委員会に関して、
明らかに事実に反するヵ所があり、議長か
ら訂正を要請される必要がある。①百条委
員会は３月議会最終日に設置➡議会初日。
②西澤の提案で５人が賛成➡出席議員全
員の賛成で設置されたものです。 
ある色眼鏡で見ているため百条委員会

の中の６人だけが賛成したと勘違いをさ
れているようです。文書自体は、偏見に満
ちた所が随所に見られますが、濱野議員の
主張の展開は自由です。しかし、議会議決
まで捻じ曲げることは許されません。議長
の名による議決にかかわることであり、事
実に反する記述を速やかに陳謝と訂正を
求めるよう要請しておきます。 
● ３日、議長の緊急招集で、全員が集ま
った席で金澤議員が、まるで私たちが殺し
たと言わんばかりにののしり、また、ある
議員は全員がそろう前に「これは殺人や」
と発言。これらは暴言であり、人権侵害で
あり、議長招集の場でのできごとであり、
議会と議員の品位を著しく汚すもので、公
式の場で謝罪の上、取り消しを求めるよう
要請します。 

 

に
２
つ
の
事
実
が
解
明
さ
れ
、
２

つ
の
疑
問
点
に
絞
ら
れ
て
き
た
と

言
え
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。
つ
ま
り
、
ラ
ン
ク
区
分
の
変

更
で
従
来
指
名
さ
れ
な
か
っ
た
ラ

ン
ク
の
特
定
業
者
が
指
名
さ
れ
る

よ
う
に
な
っ
た
こ
と
、（
指
名
基
準

が
変
更
さ
れ
た
経
緯
は
？
）
も
う

一
つ
は
、
公
開
さ
れ
た
予
定
価
格

と
当
日
の
改
札
結
果
表
に
お
け
る

３
０
万
円
、
４
０
万
円
の
差
（
が

中日新聞➡ 
6月4日号 

つ
く
ら
れ
て
い
た
こ
と
。
落
札

業
者
だ
け
が
こ
の
差
額
を
知

っ

て

い

た

の

で

は

な

い

か
？
）
、
こ
の
２
点
で
は
な
い

か
と
思
い
ま
す
。
こ
れ
は
、
証

人
に
よ
っ
て
提
出
さ
れ
た
会

話
記
録
を
ど
う
評
価
す
る
か
、

と
は
全
く
別
で
、
否
定
で
き
な

い
事
実
の
問
題
な
の
で
す
。 

本
日
、
ご
遺
族
か
ら
も
無
念

を
晴
ら
す
た
め
真
相
解
明
を

求
め
る
手
紙
も
議
長
か
ら
紹

介
さ
れ
た
と
こ
ろ
で
す
。
こ
の

入
札
に
か
か
わ
っ
た
関
係
者

が
進
ん
で
真
実
を
あ
り
の
ま

ま
語
っ
て
頂
く
事
を
切
に
希

望
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 


